
 



Die Serie zu Pfingsten 

Kann es sein, dass man sich als Christ fühlt, ohne den Heiligen Geist empfangen zu 

haben? Wie oder wann empfängt man eigentlich den Heiligen Geist? Bei der Taufe, 

bei der Konfirmation oder Firmung, bei der Umkehr zu Jesus Christus? Oder ist das 

alles nur „pfingstlerisches Zeugs“, von dem man die Finger lassen sollte?  

Die neue Serie versucht, anhand von Texten aus der Apostelgeschichte, Antworten auf 

diese Fragen zu geben.  

19. Mai Hast du den Heiligen Geist empfangen? 

26. Mai Ein guter Start ist wichtig. 

2. Juni Der Geist weht wo er will! 
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